



PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul.

Persediaan mempunyai arti yang sangat penting, baik bagi perusahaan industri maupun perusahaan dagang. Arti penting dari persediaan tersebut antara lain karena persediaan berfungsi ganda baik sebagai perkiraan neraca maupun sebagai perkiraan rugi laba.

Perencanaan dan pengendalian persediaan dikaitkan dengan bagaimana perusahaan itu menentukan jenis persediaan yang akan dibeli, diproses dan dijual. Jumlah yang dibutuhkan saat atau waktu yang diinginkan untuk memiliki persediaan atau menjual persediaan tersebut. Bertitik tolak dari perencanaan tersebut maka setiap rencana yang telah dibuat atau disusun perlu dibuat pengendalian yang baik, sehingga sasaran yang ditentukan dapat dicapai. Rencana yang disusun dengan baik harus diterapkan bagaimana mengawasi kegiatan agar sesuai dengan rencana yang telah dibuat. Dengan adanya pengendalian persediaan yang baik maka diharapkan penyajian data untuk manajemen dapat dipercaya, baik dari segi fisik maupun dari segi financial. Hal ini harus dapat dibuktikan dengan ukuran unit, kualitas dan harga dapat dibandingkan dengan keadaan yang sebenarnya. Agar memperoleh hasil yang maksimal untuk mengurangi resiko kesalahan yang dilakukan oleh manusia (human eror) maka diperlukan metode pengendalian persediaan yang efektif dan efisien.

PT. Indojoya Agrinusa adalah salah satu perusahaan multinasional yang bergerak dalam bidang peternakan khususnya unggas yang mempunyai kantor pusat di Jakarta sedangkan kantor cabangnya terletak di Jalan Medan – Tanjung

Morawa KM 12,8 Desa Bangun Sari Kecamatan Tanjung Morawa. Sebagai salah satu perusahaan industri manufaktur Pakan Ternak terbesar di Indonesia tentunya mempunyai persediaan baik bahan baku maupun barang jadi.

Dalam melaksanakan kegiatannya perusahaan tidak terlepas dari ketersediaan bahan baku maupun barang jadi oleh karena itu sangat diperlukan sekali perencanaan dan pengendalian persediaan yang efektif dan efisien, karena apabila tidak di rencanakan dengan baik dan tidak dikendalikan secara efektif maka akan menyulitkan perusahaan dalam menjalankan usahanya.

Dari uraian alasan pemilihan judul diatas, penulis sangat tertarik untuk mempelajari secara lebih mendalam mengenai persediaan serta keterkaitan antara teori dengan praktek, oleh karenanya pada skripsi ini penulis memilih judul “ **Perencanaan dan Pengendalian Persediaan Pakan Ternak Pada PT Indojaya Agrinusa Medan** “.

B. Perumusan Masalah

Perencanaan dan pengendalian dalam suatu organisasi adalah proses pencapaian tujuan dan penilaian terhadap apa yang telah direncanakan apakah telah sesuai dengan yang direncanakan sebelumnya. Berdasarkan penelitian pendahuluan yang penulis lakukan di PT Indojaya Agrinusa Medan, penulis mencoba untuk membahas permasalahan mengenai persediaan ini yaitu :

“ Ingin mengetahui sejauhmana perencanaan dan pengendalian persediaan Pakan ternak yang dilakukan oleh perusahaan. “